
2022〜2023年度
滝川ロータリークラブ
会⻑  藤井 謙和

■ 例会⽇︓毎週⽊曜 PM12:30より
■ 例会場︓ホテル三浦華園
■ 住 所︓滝川市花⽉町1-2-26
■ 電 話︓(0125)-22-3344
■ ＦＡＸ︓(0125)-24-2755
■ メール︓takikawarc@gmail.com
■ WebSite︓www.rotary.gr.jp

幹事報告
1.留萌RCより会報が、砂川RCより例会プ

ログラムが、赤平・深川RCより会報と例

会プログラムが届いております。

2.今月のロータリーレートは1ドル133円

です。

前回のプログラム（2）
そして問題を提起し、困っている人たちを助け、頑張っている人

たちを応援する。私はそんな伝統あるクラブをしっかり継承して

参ります。そこで今年度のスローガンを「クラブの価値を高め、

希望の種を蒔こう」とし、クラブ運営を致します。ロータリーの

目的は、奉仕、親睦、多様性、高潔性、リーダーシップでありま

す。幅広い年齢層や様々な職種の方々、そして女性の入会は「多

様性」を促進し、多くの学びと気づきを与えてくれます。そして

「リーダーシップ」にも磨きが掛けられ、滝川ロータリークラブ

の価値をさらに高めてくれることでしょう。それらは企業経営に

生かされ、人生を豊かなものにしてくれると信じています。メン

バーは互いに理解し信じあわなければロータリーの目的は達成で

きません。そのための「親睦」であり、親睦はクラブ運営の要

で、ロータリーの求むるところなのです。そして親睦の1丁目1番

地は挨拶です。どちらから共なく先輩後輩に拘らず、やぁ！お

い！手を振り合う。「それでこそロータリー」なのです。ロータ

リーとはなにか。それは「四つのテスト」と「ロータリーソン

グ」に表されています。皆さんと共にこの歌詞の意味をしっかり

かみしめ、1年間会長の任を務めさせていただきます。どうかメ

ンバーの皆様、ご指導ご鞭撻を宜しくお願い申し上げます。

前回のプログラム [ 次年度新委員会活動計画討議 ]

－ 新理事例会 －
【次年度理事会担当例会】

田端千裕 次年度副会長

鷲尾昌法次年度会長が本日

欠席でありますので、会長

に代わりまして会長所信を

ご披露させて頂きます。

2023-24年度滝川ロータリ

ークラブ会長スローガン

「クラブの価値を高め、希

望の種を蒔こう」口幅った

い言い方ですが、間違いな

く私たちは職業を通して社

会に「奉仕」しています。

「我等の生業」は、それを

求める人達の役に立ち、働く場を提供し社会を作り上げていま

す。私たちにとって当たり前のことですが、ロータリーではそれ

を職業奉仕といい、「高潔性」を持って営むことを強く求め、

各々の価値判断で社会に奉仕することを推奨しています。2023-

24年度RIゴードR.マッキナリー会長は、RIテーマをCREATE HOPE

in The WORLD「世界に希望を生み出そう」とし全世界のメンバー

に呼びかけました。2510地区の杉浦光紀ガバナーも「地域に希望

を育てよう」としました。私たちもやりたい事が自由にできて、

未来に希望の持てるまちにするために、種を蒔かなければなりま

せん。滝川ロータリークラブは総合病院です。「我等の生業はさ

まざまなれど、集いて図れば」大抵の事は解決できるはずです。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

阿部俊彦・⽯⿊安雅・上⽥秀司・⼤滝裕慈・杉⼭武司
前野史賀・⼭根幹⽣
＜⼩計22,000円・累計1,710,050円＞

編集／クラブ会報委員会  発⾏⽇︓令和5年04⽉18⽇

出席報告   4⽉13⽇
会員数 病⽋ 免除 出席 ⽋席 出席率

88名 0名 6名 53名 35名 65%

■ﾒｲｸｱｯﾌﾟ︓ 住吉会員（3/9地区社会奉仕ZOOM会議）
⼊井会員（4/4旭川⻄RC）
⼊井会員・浮⽥会員・前野会員
（4/9⽶⼭記念奨学⽣オリエンテーション
 ・カウンセラー研修）

【 今週の寄付 】（敬称略）
◆財団︓ 安達晃幸＜⼩計100ドル・累計8,723ドル＞

第3339回 例会報告 令和5年4⽉13⽇（⽊）
会⻑挨拶

4月1日に開催致しました第2グループ都市連合会に際しまして、各部会の皆さんにご準備頂き、多くの皆さんに

ご出席頂きました事本当にありがとうございました。石丸修太郎ガバナーを始めご来賓の方々も非常に喜んでお

られました。コロナ禍によって大勢の人々が集まる機会も少なかったので式典、講演会では厳かに懇親会では賑

やかに行うことが出来ました。心より感謝申し上げます。さて、今朝8時ぐらいに北朝鮮からミサイルが発射さ

れたとのJアラートが一斉に鳴り大変驚かれた事と思います。国際情勢も非常に不安定でありますので与党、野

党の垣根を越えて、国会議員が一枚岩になりこの状況を打破して頂きたいと思います。


